

Planification Écologique : Le Comité de bassin expose 35 recommandations

Dossier de la rédaction de H2o
December 2022

Sollicité par le Ministre Christophe Béchu, le Comité de bassin Rhin-Meuse a délibéré pour faire valoir ses idées et d'amélioration sur le volet "eau" de la planification Écologique. Au terme du débat, 35 recommandations, structurées autour de 5 thèmes, ont été adoptées. Le Comité de bassin a organisé ses recommandations en 5 grandes thématiques : 1. Faire évoluer les gouvernances locales ; 2. Accélérer les actions en matière d'adaptation au changement climatique ; 3. Vaincre les freins à la protection des captages d'eau potable ; 4. Desserrer le carcan des moyens des agences de l'eau ; 5. Sensibiliser le grand public aux enjeux de l'eau sous climat changeant.

Comité de bassin Rhin-Meuse